

10月30日(月)



自分で作ったお弁当のお味は？

《中郷西中学校》

この日は、「お弁当作りの基礎講座」で料理の腕を磨いてきた中郷西中の全校生徒が、自分で作ったお弁当を持ち寄る「セルフランチの日」。3年生の教室ではお弁当の人気投票「押し弁グランプリ」が行われ、色彩豊かなお弁当に人気が集まりました。

10月22日(日)



荒天の中、多くの人が仮装を楽しみました

《三島大通り商店街》

全国有数の規模となった「ハロウィン・パレード in みしま 2017」は台風 21 号の影響で荒天の最中、参加者の願いが通じ、パレード開催中は雨が止み、多くの人が仮装を楽しみました。

11月3日(金・祝)



かつての宿場のにぎわいを再現

《三島大通り商店街》

秋晴れの文化の日、「三島大通り宿場まつり」が開催され、約 4 万 2,000 人の来場者が訪れ、大いに盛り上がりました。秋の雅、花嫁道中では、花嫁と花婿が人力車に乗って大通りを往復し、たくさんの来場者から祝福を受けていました。

11月2日(日)



大きな三島甘藷を掘りおこせ

《佐野》

佐野地区の農業、自然の学習として、佐野小学校 5 年生と伊豆佐野保育園児が三島甘藷の収穫体験を行いました。JA 三島函南甘藷部会では、かつて日本一と言われた「山北印の三島甘藷復活」をめざし、おいしさを伝えるための活動を展開しています。



11月7日(火)



異文化を学ぼう

《山田小学校》

日本大学国際関係学部の留学生 8 人が山田小学校の 1～4 年生と交流する「放課後子ども教室」が行われました。中国、韓国、アメリカ、フィリピン出身の学生が自国の文化・風土について語り、子どもたちは積極的に質問し興味を深めた様子でした。

11月7日(火)



「立冬の日」に行われる季節の風物詩

《国道 1 号松並木 (川原ヶ谷地先)》

三島環境緑化研究会に加入する市内の造園業者による立冬の日の恒例「コモ巻き」が行われ、松の木は、一足早く冬支度を整えました。幹径 35cm 以上のうち約 210 本に固定されたコモは、平成 30 年 3 月 5 日(月)の「啓蟄の日」に取り外される予定です。

11月12日(日)



健幸で明るい福祉のまちをめざして

《市民体育館》

さまざまな立場や世代の人が気軽に集い、交流を通して思いやる心を育み、連帯の輪を広げることが目的に、「第 24 回市民すこやかふれあいまつり」が開催されました。参加団体などがブースを設け、活動紹介や自主生産品の販売を行いました。

11月8日(水)



火の用心 ことばを形に 習慣に

《日清プラザ・イトーヨーカドー三島店》

火災が発生しやすい時期を迎えるにあたり、火災予防の啓発により、火災の発生を防止し、高齢者を中心とする死者の発生を減少させることなどを目的に街頭広報が行われました。